

DOI: 10.18572/2071-1182-2022-3-37-40

Правовое регулирование трудовой миграции в Евразийском экономическом союзе и его странах-наблюдателях (на примере Республики Узбекистан)

Егорова Екатерина Никитична,
доцент кафедры европейского права
Московского государственного института (Университета) международных отношений
Министерства иностранных дел Российской Федерации (МГИМО МИД России),
кандидат юридических наук
katemgimo@gmail.com

В статье рассматриваются особенности правового регулирования трудовой миграции в Евразийском экономическом союзе. Особое внимание уделено анализу перспектив расширения взаимодействия со страной — наблюдателем ЕАЭС — Республикой Узбекистан. Цель статьи — провести анализ нормативных актов ЕАЭС, международных договоров стран — участниц Союза и его стран-наблюдателей. По результатам проведенного анализа сделаны выводы о возможных путях расширения сотрудничества интеграционного образования и Узбекистана по вопросам трудовой миграции, о положительных факторах, влияющих на укрепление рынка труда и защиты прав мигрантов из Узбекистана.

Ключевые слова: Евразийский экономический союз, трудовая миграция ЕАЭС, страна — наблюдатель ЕАЭС, Республика Узбекистан.

Legal Regulation of Labor Migration in the Eurasian Economic Union and in EAEU Observer Countries (on the example of the Republic of Uzbekistan)

Ekaterina N. Egorova
Assistant Professor of the Department of European Law
of the Moscow State Institute of International Relations (University)
of the Ministry of Foreign Affairs of the Russian Federation
PhD (Law)

The article discusses the features of the legal regulation of labor migration within the framework of the Eurasian Economic Union. Particular attention is paid to the analysis of the prospects for expanding cooperation with the EAEU observer country — the Republic of Uzbekistan. The purpose of the article is to analyze the normative acts of the EAEU, international treaties of the member countries of the Union and observer countries. Based on the results of the analysis, conclusions were drawn about possible ways to expand cooperation between Union and Uzbekistan on labor migration issues, positive factors influencing the strengthening of the labor market and protecting the rights of migrants from Uzbekistan.

Keywords: Eurasian Economic Union, EAEU labor migration, EAEU observer country, Republic of Uzbekistan.